

Jetzt Anmelden!

VDTT-Symposium

04. bis 06.07.2014 in Grenzau

Zukunftswerkstatt Tischtennis

Im Tischtennis stehen Veränderungen vor der Tür. Immer mehr Vereine haben Probleme Trainer und vor allem Trainerrinnen für Ihr Training zu gewinnen. Die Konkurrenz mit anderen Trendsportarten um die immer weniger werdenden Jugendlichen wird größer. Der neue Plastikball kommt und keiner kennt ihn und dessen Auswirkungen auf das Tischtennis. Wie sieht also die Zukunft der Tischtennistrainer, des Trainings und des TT-Materials aus?

Thema: Die Zukunft des Nachwuchstrainings in Deutschland
Referent : Dirk Schimmelpennig



Der Sportdirektor des DTTB wird zum Einstieg in das Symposium seine Vision über die Zukunft des Nachwuchstrainings an der Basis und vor allem im Leistungssport erläutern.

Thema: Das schwedische System für das Training an der Basis
Referent: Ola Einarsson



Der fulltime Trainer Ola Einarsson berichtet über seine eigenen positiven Erfahrungen im „schwedischen System“ und seine Übertragung bzw. den Einfluss auf sein Training in Deutschland. Nicht zuletzt liefert der ehemalige hessische Verbandstrainer sein eigenes Best-Practice-Beispiel für einen Trainer, der sich erfolgreich selbstständig machen konnte.

Thema: Zielgerichtete Spiel- und Wettkampfformen für ein attraktiveres TT-Training: Von der „Teppichfliesenrally“ über „Bankdirektor und Bankräuber“ zum „Aufschlagbiathlon!“
Referent: Frank Fürste



Frank Fürste zeigt in Theorie und vor allem in der Praxis, wie man bekannte und unbekannte Spielformen sinnvoll in das eigene Training integrieren kann um Ziele wie z.

B. Technik- und Taktikverbesserung, Koordination und Kondition, attraktives Training mit einer heterogenen Gruppe leichter zu erreichen.

Thema: Anfängermethodik für Kinder im Grundschulalter
Referent: Matthias Geisler



Matthias Geisler zeigt in Theorie und Praxis, wie man mit kindgerechter Sprache, Bewegungsanalogien und einfachen Ballgewöhnungsübungen, den Einstieg in das komplexe Tischtennisspiel meistern kann

Thema: Tischtennis-Belagsentwicklung und der neue Plastikball
Referent: Thomas Theissmann



Thomas Theissmann, verantwortlicher Materialexperte bei der Firma ESN (Tensor-Technologie) gibt einen Einblick über die Herstellung, Weiterentwicklung und Tests von Tischtennisbelägen. Brandaktuell hierzu auch über die Auswirkungen und Tests mit den neuen zugelassenen Plastikbällen. Im Augenblick sieht es so aus, dass die Plastikbälle erst im Juli lieferbar sind. Alle Teilnehmer werden beim Symposium aber in jedem Fall exklusiv die Möglichkeit bekommen, die neuen Plastik 3- Sternbälle zu testen.

Auch 2014 wird ein Begleitprogramm für diejenigen angeboten, die nicht an der Vortragsveranstaltung teilnehmen.

Das mittlerweile zur Tradition gewordene Symposium des VD TT ist eine anerkannte Fortbildungsmaßnahme der Landesverbände (C- und B-Lizenz) und des DTTB (A-Lizenz). Die Anerkennung zur Verlängerung der A-Lizenz ist nur alle 4 Jahre beim Symposium möglich und erfolgt immer im Wechsel mit einer intern vom DTTB angebotenen Fortbildung.

An alle Vereinsvertreter/innen, Trainer/innen und Interessierte

Einladung zum Forum Zukunftswerkstatt Tischtennis anlässlich des Symposiums in Grenzau

am 04.07.2014 10:00 bis 16:00 Uhr

Der VD TT führt erstmals vor dem Symposium in Grenzau ein Forum mit namhaften Referenten durch, die sich mit der aktuellen Situation in den Vereinen und im Tischtennistraining beschäftigen.

Die Situation in Deutschland ist durch vielfältige gesellschaftliche Veränderungen gekennzeichnet. Der Vereinsvorsitzende sieht sich täglich konfrontiert mit den Auswirkungen der demographischen Entwicklung, den finanziellen Einbußen durch „klamme“ öffentliche Kassen, bis hin zum Kampf im Behörden- und Gesetzesdschungel. Das Forum setzt sich mit den Problemen im Tischtennis- Alltag auseinander, mit denen sich Vereinsverantwortliche im Hinblick auf ein zukunftsorientiertes Training täglich auseinandersetzen müssen. Ziel des Forums Zukunftswerkstatt Tischtennis ist es die Ausgangssituation innerhalb der Vereine zu analysieren und Lösungsansätze zu vermitteln.

Probleme innerhalb der Vereine stellen u.a. die Bindung und Gewinnung von

- Mitgliedern, insbesondere von jugendlichen Sportler/innen für den Leistungs- und Breitensport,
- Übungsleiter/innen und Trainer/innen,
- ehrenamtlichen Funktionsträgern,

Der Tagungsverlauf ist dem Veranstaltungsplan zu entnehmen.

Die Teilnahmegebühr beträgt 75,-€ (inklusive Mittagessen und Getränke). Die reine Teilnahmegebühr beträgt 45,-€. Für Teilnehmer, die sich am 3- tägigen Symposium angemeldet haben (bzw. anmelden), entfällt die Teilnahmegebühr. Teilnehmer/innen, die bereits ein Tag vorher anreisen, setzen sich bezüglich der Übernachtung bitte direkt mit dem Hotel Zugbrücke Grenzau unter Angabe des Stichwortes Symposium in Verbindung.

Anmeldungen bitte bis 20.06.2014 per Mail an Oploh@vdt.de.